
第２回学校評議員会を開催しました 
 

 

令和３年１２月２日（木）に、第２回学校評議員会を行いました。 

 

学校評議員会では、学校近況中間報告・教育魅力化事業の進捗状況

や、グランドデザインに関する教育活動の評価・改善の取り組み等に

ついて、ご意見をいただきました。 

 

今後の学校づくりに生かしていきたいと考えております。 

ご出席くださいました委員の皆様ありがとうございました。 

 

 


